

Was geschah mit unseren Spenden?

Über die Verwendung von Spenden, die wir bei dem Benefizkonzert für die Ukraine 2022 sowie bei dem Hamburg Blues Band-Konzertes anlässlich Michels 70. Geburtstag 2022 gesammelt hatten, hatten wir ausführlich berichtet. Auch, dass zielgerichtete Spenden für die iranische Frauen- & Demokratiebewegung sowie syrische Erdbebenopfer von uns an vertrauenswürdige NGOs weitergeleitet wurden. (4.11.2023)

2023 hatten wir dann begonnen, anlässlich Claudias Abschied und dem damit verbundenen Benefizkonzert erneut Spenden zu sammeln und zwar für zwei Schwerpunkte

- Zur Unterstützung eines Teenager Selbstmord Präventionsprojektes in der Pine Ridge Reservation für junge Lakota. Mit diesem Projekt arbeiten wir seit 2017 enger zusammen
- Zur Unterstützung des Aufbaus eines musiktherapeutischen und musikpädagogischen Projektes für kriegs- und gewalttraumatisierte junge Menschen in der Ukraine

Infoveranstaltung 10.9.2024 – 19-20 Uhr



im KJK Sandgasse 26

Im Sommer 2023 haben wir dem BEAR CAVE Teenager Suicide Prevention Project die Geldspende i. H. v. 700 US\$ persönlich in der Pine Ridge Reservation übergeben sowie 600 US\$ am 4.12.2023 überwiesen.

Die Geldspenden (2330 €) für das Ukraineprojekt dienten der weiteren Anschaffung von Musikequipment und der Finanzierung der Ukrainefahrt vom 29.4. – 4.5.2024. Am 1. Mai 2024 haben wir 5 Zentner Musikequipment unserem

ukrainischen Partnerprojekt „City of Goodness“ in Czernivsti/Oblast persönlich übergeben. Um die gesamte Aktion allerdings zu finanzieren (2664 €), fehlen uns noch 164 € (Stand: 17.5.2024), die wir bislang privat vorgelegt haben.

WIR DANKEN ALLEN, DIE UNS UND SOMIT JUNGEN MENSCHEN IN NOT GEHOLFEN HABEN. ES MAG NUR EIN TROPFEN AUF DEM HEIßEN STEIN DER NOTWENDIGKEITEN SEIN, ABER WENN IHR IN DIE GLÜCKLICHEN UND

DANKBAREN GESICHTER VOR ORT HÄTTET SEHEN KÖNNEN, WÄRE DIES EUCH SICHERLICH MEHR WERT GEWESEN ALS EINE SPENDENQUITTUNG: NOCHMALS – GANZ HERZLICHEN DANK



v.l.n.r.: unsere Ansprechpartnerin Julia, Claudia, Michael und die Projektleiterin Julia

